Adultos en Situación de Calle

Marcos Rivera Golliott Licenciado en Historia marcosjoserivera@hotmail.com

En los alrededores de la plaza de milla, el llano, glorias patrias, frente a la Escuela Picón, entrada de la Biblioteca Febres Cordero Av.3,Liceo Libertador, bulevar de la calle 22, edificio la Vencedora, parque que se encuentra al frente del mercado principal, ambulatorio el llano entre otros sitios, se puede observar a indigentes embriagados, defecando, desnudos, durmiendo y mendigando, es verdaderamente triste que estas personas deambulen en las calles de Mérida, sin que ninguna autoridad tome carta en este asunto, recuerdo que el ciudadano Presidente Hugo Chávez en una alocución se comprometió a terminar con los niños de la calle ¿pero quién se comprometerá a terminar con los adultos de la calle ? dejo esa pregunta, para oír ¿quién me la responderá?

El año 1984 me trasladé de la capital a forjar mi destino en esta bella ciudad, estudié, me casé, nacieron mis hijas, me gradué, trabajo, he aprendido a quererla, por ello me preocupa la proliferación de indigentes que la deslucen. Recuerdo en el 2008, en plena campaña electoral a la Alcaldía del Municipio Libertador le entregué a Carlos León ex Alcalde un escrito explicándole la cantidad de personas que pernoctaban frente a la Escuela Picón, motivado a que dos de mis hijas estudiaban en ella y me preocupaba su integridad, esperando alguna respuesta, no observe que se haya tomado alguna medida al respecto.

Quisiera menciona algunos casos puntuales que he observado reiteradamente: un indigente que responde al nombre de "César" de tez blanca y con una barba prominente, éste ciudadano prácticamente anda desnudo y defecando en plena vía pública; una joven delgada y morena, duerme en la entrada del edif. La Vencedora, se encuentra en estado de gravidez ¿qué futuro le espera a esa criatura? otro jovencito siempre acompañado de un perro; un señor que constantemente inclina su cabeza hacia atrás y adelante, lleva un costal lleno de ropa, estos son una pequeña muestra de tantos casos, es cierto que éstas personas llegan a estos extremos debido problemas como: alcoholismo, drogadicción, económicos, psicológicos, pero debe alguien ¿no sé, si le competerá al ciudadano Alcalde, Gobernador, Presidente o Diputados?, pero hay que hacer algo pronto, para solventar ésta problemática.

Mérida, que actualmente no cuenta con los servicios de teleférico y aeropuerto íconos fuertes que atraen los turistas, además le añadimos la vulnerabilidad de sus vías de comunicación y la gran cantidad de indigentes que se pasean por sus calles, la oferta turística en nuestra ciudad tiende ser poco atractiva. De tantas leyes que sean aprobado, debería legislarse para proteger a éstos compatriotas, para que tengan una existencia digna.